

令和3年8月2日

関係各位様

公益財団法人日本バドミントン協会 会長 関根 義雄
日本小学生バドミントン連盟 会長 黒川 茂
八代市長 中村 博生

第22回ダイハツ全国小学生ABCバドミントン大会の中止について

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、令和3年8月14日（土）から開催を予定しておりました「第22回ダイハツ全国小学生ABCバドミントン大会」につきましては、コロナ禍での開催を想定したりハーサル大会や運営体制などの協議を重ねてまいりました。

このような中、7月下旬からデルタ株による新規感染者が全国的に急増し、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置区域に指定された都道府県が増え、大会開催地におきましても、7月30日に県独自の「熊本蔓延防止宣言」が発出されたところです。

これを受け、関係機関と運営方法や無観客での試合などの再検討いたしましたが、多くの専門家が指摘する通り、デルタ株の感染性は非常に高く、今後、これまでに経験したことがない感染拡大が起こる可能性があることや、県全域への不要不急の外出自粛要請や県境移動の制限を設けてあることなどを鑑み、やむを得ず大会中止の決定に至ったところです。

これまで本大会の開催に向けて準備を進めていただきました関係者の皆様方には、誠に申し訳ございませんが、今般のコロナ禍における社会情勢をご理解いただきますようお願いいたします。

〒866-0841

八代市緑町11-1

八代市 経済文化交流部 スポーツ振興課

(全国小学生ABCバドミントン大会事務局)

担当：勇

TEL：0965-33-4164

FAX：0965-35-6700